

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		30-sept-22		14-oct-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	3.475	3.925	3.400	3.825	-2,4
	Oceanía	3.525	3.575	3.450	3.500	-2,1
	Sudamérica	3.700	4.400	3.700	4.400	0,0
LPE	Europa	4.475	5.125	4.525	5.125	0,5
	Oceanía	3.650	3.750	3.500	3.625	-3,7
	Sudamérica	4.000	4.650	4.000	4.650	0,0
Mantequilla	Europa	6.675	7.775	6.650	7.550	-1,7
	Oceanía	5.325	5.375	4.950	5.200	-5,1
Cheddar	Oceanía	5.100	5.350	4.800	5.350	-2,9
Suero polvo	Europa	900	1.325	875	1.300	-2,2

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	30-sept-22	14-oct-22
	966,00	944,75

OCEANIA: A medida que la producción de NZ se establece, las fuentes predicen otro mes de producción más débil de lo previsto. La temporada muestra una producción hasta la fecha un 4,2% menor. A la vanguardia de varias explicaciones que afectan la producción se encuentran los problemas prediales, como la escasez de personal, junto con las condiciones climáticas. En Australia, la producción de agosto de 2022 muestra una caída de 5,9% respecto de 2021. Si bien la producción más ajustada ha ayudado a mantener los precios, los problemas laborales y los mayores costos de los alimentos han limitado la capacidad de traducir los precios en una mayor producción.

EUROPA: Aunque la producción europea se está acercando al piso estacional para el año, algunas regiones han tenido un crecimiento positivo en la entrega semanal de leche. Las entregas de leche en partes de Alemania continúan fluctuando con los cambios en el clima, pero las entregas semanales en Francia han sido ligeramente superiores a las del año anterior. Además, se cree que las entregas de leche de septiembre en Gran Bretaña están por encima de los niveles del año pasado. Algunos observadores del mercado lácteo señalan que la leche al contado se ha vuelto un poco más disponible recientemente, lo que hace que la crema y el concentrado de leche descremada también estén más disponibles.

SUDAMERICA: Por segunda semana consecutiva de informes, las expectativas de producción de leche de los contactos son más positivas que no. A pesar de la sequía y el clima cálido, se espera que los rendimientos de leche de primavera sean similares al año pasado. Los contactos uruguayos dicen que sus respectivos rendimientos de leche están mostrando signos claros de un buen comienzo de la temporada de primavera.

